



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Antrag** der Abgeordneten **Volkmar Halbleib, Reinhold Strobl, Harald Güller, Günther Knoblauch, Dr. Herbert Kränzlein SPD**

Drs. 17/6165, 17/6716

**Bericht der Staatsregierung über die Prüfungsmitteilung des Bayerischen Obersten Rechnungshofs zu Höchstädt**

Die Staatsregierung wird aufgefordert, unbeschadet der etwaig gewährten Fristverlängerung durch den Bayerischen Obersten Rechnungshof (ORH) dem Landtag im zuständigen Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen Anfang Juli 2015 in mündlicher und schriftlicher Form zu berichten

- über die Prüfungsmitteilung des ORH zur Verlagerung der Bewertungsstelle des Finanzamts München nach Höchstädt, die der Staatsregierung seit dem 13. Dezember 2013 vorliegt,
- zu allen Kritikpunkten, die in der Prüfungsmitteilung enthalten sind, Stellung zu nehmen und
- zu erläutern, welche Maßnahmen ergriffen werden sollen, um die vom ORH monierten Fehlplanungen zu korrigieren.

Die Präsidentin

I.V.

**Reinhold Bocklet**

I. Vizepräsident